

## Kunstprojekt zur Documenta 13

Im Kunstunterricht beschäftigten sich die vierten Klassen ausführlich mit der Documenta 13. Dieses Kunstereignis galt es in unsere eigenen Klassen zu holen, um dann selbst als Künstler zu agieren.

Geoffrey Farmer's Werk `Schilf der Geschichte`, welches im Original in der Neuen Galerie positioniert war, inspirierte uns zu unserem eigenen Werk.

Unsere Ideen entnahmen wir nicht dem amerikanischen Magazin "Life", sondern sie entstammten aus der aktuellen Lebenswelt der Schüler. Mit großer Begeisterung durchforsteten die Kinder ihre Zeitschriften und Magazine. So entstand dann nach einigen Wochen, der mit großer Akribie und Sorgfalt gestaltete Fächerwald, gruppiert nach Themen. Wir freuen uns über unser eigenes Kunstwerk.





